
Nesta quarta-feira, dia 
8, a Secretaria de Saúde de 
Goioerê realiza repescagem 
para aplicação da segunda 
dose da vacina Oxford. 
A vacina é para todas as 
pessoas que se encontram 
com a segunda dose em 
atraso. De acordo com o 
cronograma, os horários 
de atendimentos serão os 
seguintes: 8 às 11:30 horas 
e 14 às 16:30 horas. A vaci-
nação está acontecendo no 
Salão Paroquial da Igreja 
Católica Matriz.
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Munícipios discutem retorno 
da Copa Comcam em 2022

A Secretaria de Assistência 
Social de Goioerê, através de 
iniciativa do Poder Judiciário 
da Comarca, está fazendo a 
entrega de 2.340 quilos de 
frango para 10 entidades do 
município. Outras centenas de 
famílias em vulnerabilidade 
social também receberão os 
frangos nas cestas básicas que 
serão entregues nos próximos 
dias.

O Núcleo Regional 
de Educação de Goioerê 
realizou na tarde desta 
terça-feira, a cerimônia de 
entrega de computadores 
do Programa Infratech. No 
total, cinco colégios da re-
gião foram contemplados: 
Dom Bosco (Mariluz), 
Olavo Bilac (Ubiratã), 
Cívico-militar Vila Guaíra 
(Goioerê), Antonio La-
cerda Braga (Goioerê) e 
Ceebeja Scapari (Goioerê).

história da Ocepar (Organização das 
Cooperativas do Estado do Paraná) e 
as seis décadas de existência do BRDE 
(Banco Regional de Desenvolvimento 
do Extremo Sul).
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Munícipios discutem retorno 
da Copa Comcam em 2022

Defi nição pela realização da competição foi anunciada anteontem

Secretários municipais 
de Esportes de 11 municí-
pios da região de Campo 
Mourão, participaram nesta 
segunda-feira (6), de uma 
reunião, na sede da Com-
cam, para discutirem o 
retorno da Copa Comcam, 
que entrará em sua 3ª edição.

Para a retomada do 
evento esportivo, em 2022, 
está sendo considerado o 
avanço da vacinação contra 
a Covid-19, que reduziu 
internações e mortes em 
toda a região. “Começamos 
a última Copa no dia 3 de 
março de 2020, mas em 
seguida veio a pandemia 
que nos obrigou a cancelar 
o campeonato naquele ano. 
Depois houve também elei-
ção da Comcam, que elegeu 
a nova e atual diretoria. Por 
isso vamos começar do 
‘zero’ agora”, informou a 
comissão organizadora.

 De acordo com o que 
fi cou defi nido com os se-
cretários municipais, as ins-
crições para os municípios 
que participarão da Copa 
Comcam 2022 poderão ser 
feitas até o dia 15 de mar-
ço. O início das inscrições 
para atletas e o prazo fi nal 
para inscrições da primeira 
rodada ainda será defi nido. 
A abertura do evento fi cou 
programada para dia 20 do 
mesmo mês - em município 
ainda a ser defi nido-, e a 
primeira roda completa no 
domingo seguinte, dia 27.

 Municípios que fi zeram 
o pagamento da taxa de 
inscrição em 2020 poderão 
reaproveitar o recurso para 
a inscrição deste ano, com 
acréscimo de R$ 500,00, já 

que o valor da taxa de par-
ticipação aumentou de R$ 
1.500,00 para R$ 2.000,00. 
O dinheiro é utilizado 100% 
para a premiação, entre 
outros custos do evento 
esportivo.

 Participarão este ano 
da Copa os municípios de 
Quinta do Sol e Quarto 
Centenário, que fi caram de 
fora em 2020. A expectativa 
da comissão organizadora é 
que o campeonato reúna 16 
municípios ou até mais. Em 
2020 foram 16.

 “Ficamos surpresos com 
a quantidade de municípios 
interessados. Lembrando 
que este foi apenas o pri-
meiro encontro para algu-
mas pré-defi nições. Talvez 

faremos mais reuniões e 
teremos muita conversa 
no grupo de secretários no 
Whatsapp para acertar todos 
os detalhes da Copa que já 
se consagrou na Comcam. 
Vamos acrescentar ainda 
o protocolo Covid para as 
equipes participarem com 
mais segurança”, acres-
centou a comissão organi-
zadora.

A primeira edição da 
Copa Comcam foi realizada 
em 2018 e a segunda em 
2019. O time do município 
de Ubiratã foi campeão nas 
duas. Na primeira, disputou 
a fi nal contra a equipe de 
Peabiru, vencendo por 3 a 0 
nos pênaltis. Já na segunda, 
venceu a equipe de Terra 

Boa, por 2 a 1 em tempo 
normal de jogo, conquis-
tando a taça.

O presidente da Com-
cam, Leandro César de Oli-
veira, prefeito de Araruna, 
destacou a importância do 
evento para a integração 
regional e incentivo do es-
porte amador. “Infelizmente 
em 2020 não tivemos con-
dições de realizar o evento 
devido a questões de saúde, 
mas para 2022 tudo está 
sendo encaminhado para 
que aconteça. Estamos na 
torcida para que a pandemia 
continue controlada para 
que o evento possa ser re-
alizado”, afi rmou. Araruna 
participou das duas edições 
do evento. 

Entidades recebem mais de duas 
toneladas de frango em Goioerê

A Secretaria de Assis-
tência Social de Goioerê, 
através de iniciativa do Po-
der Judiciário da Comarca, 
está fazendo a entrega de 
2.340 quilos de frango para 
10 entidades do município. 
Outras centenas de famílias 
em vulnerabilidade so-
cial também receberão os 
frangos nas cestas básicas 
que serão entregues nos 
próximos dias.

As entidades benefi cia-
das até agora são: Hospital 
Santa Casa, que recebeu 
900 quilos, APAE, Centro 
Santa Clara, Projeto Viva a 
Vila, Aldeia SOS, CREER, 
Movimento Cristma e Pas-
toral da Criança. Cada uma 
das entidades receberam 
180 quilos.  Outras duas 
entidades receberam cada 
uma 90 quilos: Agodef e a 
Associação dos Coletores 
– ATA.

As primeiras entregas 

No total 10 entidades estão sendo benefi ciadas com os frangos
foram feitas na segunda-
-feira, contando com a pre-
sença do prefeito Betinho 
Lima, que acompanhou 
o trabalho da equipe da 
Assistência Social. Ele des-

tacou o importante trabalho 
do Judiciário de Goioerê 
ao fazer a opção por be-
nefi ciar a comunidade ao 
invés de deixar os frangos 
estragarem. 

Os frangos foram apre-
endidos em uma ação da 
Polícia Civil na madrugada 
do último sábado, em um 
caminhão que transportava 
690 quilos de maconha.

21ª Fenearte
Treze artesãos do Paraná foram selecionados para expor 

na 21ª Feira Nacional de Negócios do Artesanato (Fenearte) 
em Olinda, Pernambuco, entre os dias 10 e 19 deste mês. 
Na bagagem os artistas paranaenses estão levando o apoio 
da Secretaria de Justiça, Família e Trabalho, através do 
Programa do Artesanato Brasileiro, vinculado ao Departa-
mento do Trabalho e Estímulo de Geração de Renda. “Sou 
um entusiasta do artesanato paranaense e a atividade é uma 
importante fonte de renda para uma parcela signifi cativa da 
população”, afi rmou o secretário Ney Leprevost.

Rio Vivo
O secretário estadual de 

Desenvolvimento Sustentá-
vel e Turismo, Márcio Nunes, 
participou da soltura de 300 
mil novos peixes nativos no 
Rio Mourão, na cidade de 
Campo Mourão. A ação faz 
parte do programa estadual 
Rio Vivo, que tem o objetivo 
de repovoamento e educação 
ambiental. “É uma área em 
que o lazer existe e o turismo 
está crescendo cada vez mais. 
O nosso Estado é o único no 
Brasil que disciplina a utiliza-
ção desses espaços de forma 
consciente”, afi rma Nunes.

Por conveniência
O deputado federal Ri-

cardo Barros (PP), líder do 
Governo na Câmara dos 
Deputados, informou que 
as discussões e avanços das 
reformas propostas desde o 
início do governo do presi-
dente Jair Bolsonaro, como 
a tributária e a administra-
tiva, vão fi car para depois 
do processo eleitoral de 
2022. Barros afi rmou que o 
governo não tem uma pauta 
específi ca de matérias no 
Legislativo, porque o ano 
eleitoral é de “difi culdades 
de posicionamento“. “O 
interesse eleitoral supera o 
interesse pelo Brasil, e, aí, 
alguns partidos deixam de 

fazer o que é o certo para 
fazer o que é conveniente 
eleitoralmente“, afi rmou o 
líder do Governo na Câmara.

Bom ano
Barros afi rma que o ano 

de 2021 foi de vitórias impor-
tantes para o governo. Citou 
alguns exemplos, dentre eles 
a independência do Banco 
Central, a capitalização da 
Eletrobras, medidas provi-
sórias destinando dinheiro 
a compra de vacinas e o 
Pronampe, programas de 
linha de crédito a pequenas 
e médias empresas. 

Lotepar
O projeto de lei que cria a 

Loteria do Estado do Paraná 
foi aprovado em primeiro 
turno na Assembleia Legis-
lativa do Paraná.  A Lotepar 
será uma autarquia pública 
com orçamento e autonomia 
próprios e vinculada à Secre-
taria de Estado da Fazenda 
(SEFA). A justifi cativa do 
texto enfatiza que os recur-
sos levantados pela loteria 
pública fi nanciarão ativida-
des “socialmente relevantes 
relacionadas à promoção de 
direitos sociais”. A matéria 
recebeu emenda de plená-
rio e, com isso, retornou à 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).
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Núcleo de Educação de Goioerê entrega 
computadores do programa Infratech

O Núcleo Regional de 
Educação de Goioerê rea-
lizou na tarde desta terça-
-feira, a cerimônia de en-
trega de computadores do 
Programa Infratech. No 
total, cinco colégios da re-
gião foram contemplados: 
Dom Bosco (Mariluz), 
Olavo Bilac (Ubiratã), 

Cívico-militar Vila Guaíra 
(Goioerê), Antonio Lacerda 
Braga (Goioerê) e Ceebeja 
Scapari (Goioerê).

Batizado como Infrate-
ch, o programa está promo-
vendo, através da Secretaria 
de Estado da Educação e do 
Esporte - Seed-PR - a entre-
ga de 10 mil computadores 

para colégios da rede esta-
dual. Serão contemplados 
483 escolas, de 146 muni-
cípios, benefi ciando cerca 
de 250 mil estudantes. 

Para a chefe do Núcleo 
de Educação de Goioerê, 
professora Tânia Henri-
que, trata-se de um inves-
timento tão considerável 

em favor da educação do 
Paraná. “A verdade é uma 
só. O mundo é permeado 
pela tecnologia e nossos 
alunos e escolas não fi ca-
rão de fora”, diz ela.

De acordo com Tânica, 
são equipamentos que forta-

lecerão o excelente trabalho 
que já é desenvolvido nas 
instituições de ensino do es-
tado, com as plataformas de 
Inglês, Redação e Matifi c. 
“Nossos agradecimentos ao 
governador Ratinho Júnior e 
ao secretário Renato Feder, 

por este zelo com a educa-
ção regional”, disse ela.

A cerimônia foi presti-
giada por várias autorida-
des, entre elas, os prefeitos 
de Quarto Centenário Akio 
Abe e Ismael Dezanoski de 
Janiópolis.

Os prefeitos Akio e Ismael prestigiaram a entrega dos computadores

No total 3 escolas de Goioerê foram contempladas com computadores

Copacol participa de Encontro de
Cooperativas e parabeniza Ocepar e BRDE

Membros do Conselho 
de Administração, Con-
selho Fiscal e Diretoria 
Executiva participaram do 
Encontro Estadual de Coo-
perativistas, que comemo-
rou os 50 anos de história 
da Ocepar (Organização das 
Cooperativas do Estado do 
Paraná) e as seis décadas de 
existência do BRDE (Banco 
Regional de Desenvolvi-
mento do Extremo Sul).

O diretor-presidente da 
Copacol, coordenador do 
Núcleo Oeste da Ocepar, 
Valter Pitol, enalteceu a 
condução da Ocepar em 
favor do desenvolvimen-
to do estado e também a 
participação do BRDE 
em todo esse processo. 
“Parabenizo a Ocepar e o 
BRDE pelo trabalho que 
proporcionou um ambiente 
favorável ao progresso do 
Paraná. Nossa entidade 
vem nos representando 
em questões importantes 
em diferentes ambientes 
fortalecendo o cooperati-
vismo. Já o BRDE é um 
grande parceiro em obras 
que geram oportunidades 
para todos”.

O evento ocorreu de 
maneira híbrida: a apre-
sentação no Palacete dos 
Leões, patrimônio histórico 
estadual, foi retransmitida 

Encontro contou com a participação de várias cooperativas

as autoridades paranaenses. 
Participaram presencial-
mente os presidentes do 
Sistema Ocepar, José Ro-
berto Ricken, e do BRDE, 
Wilson Bley Lipski, o vice-
-governador Darci Piana 
e o secretário de Estado 
da Agricultura, Norberto 
Ortigara.

Ricken enalteceu o de-
senvolvimento proporcio-
nado pelas 217 cooperativas 
do Paraná, que encerram 
2021 com crescimento 
econômico, geração de 
empregos e aumento no 
percentual de participação 
no setor agropecuário. As 
cooperativas paranaenses 
devem alcançar em torno 

de R$ 150 bilhões de fatu-
ramento neste ano, o que 
representa um aumento de 
mais de 30% sobre o mon-
tante de 2020, que foi de R$ 
115,7 bilhões. O setor segue 
determinado no propósito 
de atingir R$ 200 bilhões de 
movimentação econômica 
ao ano, previsto no PRC200 
(Plano Paraná Cooperativo 
200). Em 2021, 220 mil 
pessoas aderiram às coope-
rativas do Estado. “Assim, 
o número de associados ao 
cooperativismo de todos 

os ramos: agropecuário, 
crédito, saúde, transporte, 
infraestrutura, consumo e 
serviços especializados, 
atingiu em nosso Estado 
o total de 2,7 milhões, um 
aumento de quase 9% em 
relação ao passado”.

O setor investiu R$ 4,6 
bilhões, que geraram mais 
6.897 novos empregos em 
2021. Juntas, as cooperati-
vas proporcionaram neste 
ano 124,8 mil empregos 
diretos, um aumento de 
5,9% se comparado a 2020.

Hoje tem repescagem da segunda dose 
de vacinação para quem tomou Oxford

Nesta quarta-feira, dia 
8, a Secretaria de Saúde 
de Goioerê realiza repes-
cagem para aplicação da 
segunda dose da vacina 
Oxford. A vacina é para 
todas as pessoas que se 
encontram com a segunda 
dose em atraso.

De acordo com o cro-
nograma, os horários de 
atendimentos serão os 
seguintes: 8 às 11:30 horas 
e 14 às 16:30 horas. A vaci-
nação está acontecendo no 

Salão Paroquial da Igreja 
Católica Matriz.

A secretária Gabriela 
Martins cita que a vaci-
nação é das mais impor-
tantes, pois ainda não se 
pode garantir que estamos 
totalmente imunes a esta 
doença. “Não tem como 
afi rmar, daí a necessidade 
de se proteger e propor-
cionar proteção coletiva”, 
destaca ela, ressaltando 
importância de terminar 
o esquema vacinal.

Natal: iluminação marca início 
da programação de fi m de ano 

A Prefeitura de Goioerê 
acendeu nesta segunda-feira, 
as luzes de Natal. O evento 
foi dos mais concorridos, 
contando com a participação 
de um grande público, que se 
emocionou com as apresen-
tações realizadas por alunos 
da Escola Adventista, além 
de um show com a Fanfarra 
do Centro Santa Clara.

Além da iluminação na 
Praça da Igreja Católica 
Matriz, luzes também foram 
colocadas na Avenida Mauro 
Mori, deixando a entrada da 
cidade mais bonita.

Mas as grandes atrações 
da noite foram o túnel de 
luz, a árvore de Natal, a caixa 

de presente e o Papai Noel 
gigante instalados na Praça 
da Matriz.

O prefeito Betinho Lima 
esteve presente e destacou a 
importância do evento, como 
forma de promover o espírito 
natalino entre as pessoas. 
“Estou muito feliz com este 
momento e quero agradecer 
a todos que vieram prestigiar 
as apresentações’, disse.

Ainda de acordo com o 
prefeito, 2021 foi ano muito 
difícil, por conta da pandemia 
da Covid-19 e que o Natal 
chega para trazer a esperança 
de um novo tempo. “É tempo 
de confraternização, de ale-
gria e amor”, citou.
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Balllet Maira Matozo: espetáculo
será nesta quarta-feira na ACENG

Muita expectativa para o 
grande espetáculo de ballet 
que acontece na noite desta 
quarta-feira em Goioerê. O 
evento é organizado pelo 
Ballet Maira Matozo e terá 
como tema Dom Quixote, 
uma das mais belas obras 
contadas através da dança 
e considerada a comédia 
romântica do ballet.

O espetáculo começa 
as 19:30 horas e terá um 
momento muito especial, 
que será a formatura da 
bailar ina Geovanna Ma-
tozo, um dos mais novos 
ta len tos revelados pelo 
ballet goioerense.

Sobre Dom Quixote, 
que é baseado no romance 
de Miguel de Cervantes, 
a diretora Maira Matozo 
conta que o mesmo é uma 
história comovente, da bus-
ca do amor de um homem 
errático e inflexível.

Seu personagem é um se-
nhor mais velho, amante dos 
livros e do próprio amor, que 
se torna tão cativado pelas 
histórias dos cavaleiros e 
sua bravura, que sonha com 
sua própria aventura.

“E o Ballet Maira Matozo 
com seus alunas e alunos, 
vai apresentar uma remon-

O espetáculo acontece nesta quarta-feira na ACENG
tagem desse lindo ballet de 
repertório e acreditamos 
que todos irão se emocio-
nar e encantar. Se dúvida 

será uma experiência única 
para quem estará assistindo, 
algo que para ficar gravado 
na memória”, destaca ela, 

citando que a expectativa é 
grande para este retorno ao 
palco, depois de quase dois 
anos de pandemia.

Equipe do Bicicross de Goioerê 
fez bonito em Marechal Rondon

A equipe de Bicicross de 
Goioerê fez bonito durante 
etapa do Campeonato Para-
naense, realizada no último 
domingo em Marechal Cân-
dido Rondon.

Os goioerenses conquista-
ram resultados importantes, 
inclusive com os pilotos We-
liton André do Nascimento, 
mais conhecido como Ediie 
Murphy e Cezar Mattos, 
garantindo o título de cam-
peão estadual 2021 em suas 
categorias.

Além da dupla, outro desta-
que da equipe goioerense foi Fe-
lipe Neris, que faturou o segundo 
lugar na categoria boys 14 anos. 
Já Lucas Berechavinski, que 

disputou pela categoria boys 8 
anos, fi cou com a quarta posição 
geral no campeonato.

Os atletas goioerenses subiram ao pódio em Marechal Cândido Rondon

RESULTADOS
Weliton André do Nascimento (Edii Morf)
Categoria cruiser 25/29 campeão da etapa e campeão 
paranaense 2021
Cezar Osório de Mattos Evangelista
Categoria cruiser 17/24
2º lugar na etapa e campeão paranaense 2021
Anthony Isaac Gomes do Nascimento
Categoria boys 0/6 anos
5º lugar na etapa e 7º no ranking
Ruan Guilherme Gomes Machado
Categoria boys 9 anos
4º lugar na etapa e 4º no ranking
Felipe Neris

categoria boys 14 anos
2º lugar na etapa e 3º no ranking
Lucas dos Santos Berechavinski
categoria boys 8 anos
4º na etapa e 4º no ranking
Felipe Marangoni
categoria boys 12 anos 3º na etapa e 3º no ranking
Matheus da Silva de Albuquerque
categoria boys 11 anos
4º na etapa e 4º no ranking
Davi  Albuquerque Batista
categoria boys 10 anos
7º na etapa e 6º no ranking

O secretário de Esportes de 
Goioerê, Igor Américo, diz que 
os resultados foram ótimos e 

que a administração não tem 
medido esforços para apoiar 
os atletas do Bicicross.

Paraná tem segundo melhor tempo na 
abertura de empresas em novembro

O Paraná foi, em novembro, 
o segundo mais ágil na abertura 
de empresas do País, com 1 dia e 
2 horas, para a análise de 4.495 
processos. O Estado fi cou atrás 
de Sergipe, que levou a média 
de 1 dia, mas com a análise de 
apenas 312 protocolos. O tem-
po está bem abaixo da média 
nacional de 2 dias e 2 horas. 
O relatório foi divulgado pela 
Junta Comercial do Paraná nesta 
terça-feira (07).

O tempo total de abertura 
de empresas e demais pessoas 
jurídicas leva em consideração 
o período na etapa de viabilida-
de, na validação cadastral dos 
órgãos na efetivação do registro 
e obtenção do CNPJ. Não são 
considerados os tempos de ins-
crições municipais ou estaduais 

e nem a obtenção de licenças 
para funcionamento do negócio.

Do total de empresas abertas 
no Estado, 92% concluíram o 
processo em até 3 dias, 5% em 5 
dias, 1% em 7 dias e 2% demo-
raram mais de 7 dias. Os dados 
podem ser encontradas também 
na RedeSim, do governo federal, 
mensalmente.

No mesmo período de 2020, 
o tempo de abertura de empresas 
no Paraná estava em 2 dias e 17 
horas, para a análise de 4.248 
processos. No período, 72% 
das empresas foram abertas em 
menos de 3 dias.

Assim, no mapa estatístico, 
o Estado ainda estava no “ama-
relo”, e hoje está no “verde”, 
que representa a melhora na 
performance.


